



20.12.2022 von Matthias Lindner Chemnitzer Kinder-, Jugend- und Familienzentrum

## Letzer Freundesbrief für 2022

Heute ist es wieder, heute der Tag, der uns alle verbindet, heute ist es die Zeit, die richtig zu feiern. Wir wünschen Ihnen eine wirklich wertvolle Adventszeit und ein sehr gesegnetes Weihnachten.

Matthias Lindner, Einrichtungleiter



**Demokratie erlebt**

In den Herbstferien konnten wir mit 20 Jugendlichen und unseren Kollegen vom Domizi e.V. und dem Kinder- und Jugendhaus „JK“ eine Bildungsreise nach Straßburg unternehmen. Untergebracht waren wir im Zentrum der Stadt, also mitten drin. Nach einer kleinen Erkundungstour am Abend stand am zweiten Tag das Europäische Parlament auf dem Programm. Bei einer kurzen Gesprächsrunde mit der Politikerin Anna Carazzini konnten unsere Jugendlichen ihre Fragen

Betreff: HA-CHEMNITZ-Jugendclub



**Neue Bufdis**

Seit dem 01.10.2022 wird das Familiencafé von einer neuen Bundesfreiwilligendienstleistenden (Bfdl) unterstützt. Mahmouda macht es sehr viel Spaß mit den Kindern Brettspiele oder zusammen Fußball oder Basketball zu spielen. Bis zum 01.07.2023 wird sie mit im Familiencafé arbeiten und zusammen mit den Mitarbeiterinnen die Arbeit gestalten.

Deborah Feige, Leiterin Familiencafé

Betreff: HA-CHEMNITZ-Familiencafé

2022 steckte voller guter Erlebnisse, brachte aber auch einige Herausforderungen und Veränderungen mit sich.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und für Ihre großzügige und herzliche Unterstützung unserer Arbeit durch Spenden, praktische Hilfe und Gebet.

Wir freuen uns auf das, was Gott für 2023 vorbereitet hat und nehmen Sie weiterhin gern mit hinein in die Entwicklungen rund um die Gemeinde, Familiencafé, Jugendclub, Projekt Neustart und den Einsatzwagen.

Möge Gott Sie im kommenden Jahr segnen!

Mit herzlichen Grüßen,



Matthias und Anni Lindner.